

Nicolás Maduro elogia protagonismo popular en recuperación económica de Venezuela



Caracas, 16 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la participación del pueblo en la recuperación económica del país y el enfrentamiento a los ataques de la derecha.

A través de su cuenta en la red social Facebook, comentó Maduro su participación en un debate sobre agricultura urbana, adscrito a la Agenda Económica Bolivariana, y pidió continuar impulsando esas iniciativas para el bienestar del pueblo.

Dijo el primer mandatario que aprobó más de 100 millones de dólares para proyectos de agricultura urbana y lanzó la Micromisión Agroalimentaria, con un presupuesto de 175 millones de dólares, para recuperar instalaciones abandonadas.

El jefe de Estado también informó que los primeros en recibir financiamientos son la comunidad Guerreros Zamoranos -ubicada en el estado Cojedes- y el consejo de campesinos San Isidro Labrador,

en el estado Barinas, dos experiencias positivas las cuales obtendrán 3,8 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93604-nicolas-maduro-elogia-protagonismo-popular-en-recuperacion-economica-de-venezuela>



Radio Habana Cuba